

Neuigkeiten aus Fedor.

Herr und Frau E. F. Wendland und Söhne besuchten am Sonntag Herrn und Frau Aug. Dube.

Herr und Frau Ernst Jenke und Familie, Herr und Frau Herman Jenke, Herr und Frau Otto Domann und Clarence Handrick besuchten am Sonntag Frau Willie Becker und Kinder.

Frau Herbert Foehr und Frau Gerich Melde besuchten am Donnerstag ihren kranken Nefen im Hospital zu Temple, wo er sich schon 7 Wochen befindet.

Frau Emil Dube ist auf der Krankenliste. Ihre Freunde wünschen ihr alle recht baldige Genesung.

Herr und Frau Wilburn Jenke und Tochter besuchten Samstagabend Frau Willie Becker und Kinder.

Herr und Frau Walter Zschech und Tochter besuchten am Sonntag Herrn und Frau Chas. Jatzlau.

Fedor Schule

Das Unwetter am Sonntag Abend und Sonntag Nacht richtete in unserer Gegend manchen Schaden an. Herrn Emil Proffe tödete der Blitz einen Esel.

Die Telefon Verbindungen sind vielfach außer Ordnung. Uebrigens war der Regen an jenem Abend nicht von Pappe. Die Wege und die Räder beweisen es. —

Nach 16 Jahren kommen also die heule-hungrigen G.O.P. Mitglieder wieder an die öffentliche Krippe. Wohl bekommt's. —

Wie die Taylor Times berichtet, ist Gevatter Langbein, auch Stork genannt, während des Oktobers 75 Mal in Taylor Familien eingetroffen, 3/4 Hundert während eines Monats. Netze Leistung. Kann Giddings das der Schneiderstadt nachmachen? —

In der Jakobi Kirche zu Lexington wurde am letzten Sonntag das Tochterlein des Herrn Alfred Welt und seiner Gattin Elise getauft. Pfarrer Stroebel von Lincoln wartete seines Amtes.

Mit Gruß an Alle
Rt. 1, Lincoln. F. Kloppe

News from Fedor

Mr. and Mrs. E. F. Wendland and sons visited Mr. and Mrs. August Dube on Sunday.

Mr. and Mrs. Ernst Jenke and family, Mr. and Mrs. Herman Jenke, Mr. and Mrs. Otto Domann and Clarence Handrick visited Mrs. Willie Becker and children on Sunday.

Mrs. Herbert Foehr and Mrs. Erich Melde visited their sick nephew in the hospital in Temple, where he had already been for 7 weeks.

Mrs. Emil Dube is on the sick list. Her friends wish her an early recovery.

Mr. and Mrs. Walter Zschech and daughter visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau on Sunday.

Fedor School

The bad weather on Sunday evening and night caused considerable damage in our area. Mr. Emil Proske's mule was killed by the lightning.

The telephone lines are mostly out of order. Otherwise, the rain on each evening was not of "Pappe." The roads and the streams are a proof of this.

After 16 years, all the present hungry G.O.P. members came to the public crib again. Good for them!

As reported in the *Taylor Times*, Father Long Legs, also called "stork," came once again to the families in Taylor on October 15 (three to four during one month). Can Giddings do the same as Taylor?

The little daughter of Mr. Alfred Iselt and his wife Elsie was baptized last Sunday in St James Church in Lexington. Pastor Stroebel from Lincoln conducted the ceremony.

With greetings to all!

Rt. 1, Lincoln

F.

Kloppe

Translated by Ed Bernthal